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     両津中学校だより  

            教育目標 「自律 躍動 協力」 

 

  

ビッグ・ニュースと二学期に期待すること 

                                                           校長 加藤 雄一郎 

 

（猛暑の夏で日焼けした生徒たちは体育館に早く座り、しっかりとした雰囲気の中で始業式が始まりま

した。二学期始業式で次のような話をしました。） 

 

１ この夏のビッグ・ニュース 

 北信越大会のバドミントンダブルスで優勝し、兵庫県で行われた全国大会に出場した３年大

山くん、鴻江くんがベスト８に入り、素晴らしい成績を残してくれました。すごいです。ビッ

グ・ニュースです。 

 新聞にも記事が載ったので紹介します。 

「“自分たちの形貫く”…男子ダブルスの大山・鴻江（両津）は準々決勝を突破できず、８強

だった。２、３回戦はスピードなどの強みを生かし、『自分たちの流れでいいプレーができた』

と口をそろえた。 

 中学１年からペアを組み、初めての全中出場だった。初戦の２回戦は 21-11、21-９と快勝。

３回戦では大山の武器のジャンプスマッシュが何度も炸裂し、21-６、21-6 と圧勝した。準々

決勝では敗れたが、自分たちのプレーを貫いた。悔しさをにじませつつも、鴻江は『内容は良

かった』、大山は『点を決めたときに声を出し合えた』と手応えも口にした。」と紹介されて

いました。 

 ３日前、二人は職員室に全国大会の報告に来てくれました。少し照れながらも、堂々として

全力で闘ってきた充実感みなぎる表情がとても印象的でした。お疲れ様でした。この後、ＪＯ

Ｃジュニア・オリンピックカップ 第 38 回全日本ジュニアバドミントン選手権大会に県代表

選手として参加するそうです。更なる健闘を祈ります。 

 全校生徒の皆さん、二人の健闘とまた彼らを応援していた者として、大きな拍手を送りませ

んか。（大拍手） 

 

２ 二学期に期待すること…協力・支え合い、そして、感動共有へ 

 ２学期は体育祭や文化祭など、大きな行事があります。教育目標の「自律 躍動 協力」

を具体的に実践する機会です。昨年の体育祭や文化祭では、中学生らしい溌剌とした活躍に

私はとても感動しました。両津中生の素晴らしさや底力を感じました。 

 それは一人の力でできるものではなく、みんなで協力して、精一杯取り組んだからこそ、も

の凄いパワーとなって表れたのです。集団で何かを創り上げる、やり遂げる達成感がそこには

ありました。 

 体育祭の応援やパネル、衣装もそうですし、文化祭のパフォーマンスや合唱等、一人で完結

するものではありません。みんなの思いや創意を結集して創り上げるから、難しく面倒くさい

からこそ苦労した分、より素晴らしいものになるのです。みんなの意見のぶつかり合い、分か

ち合い、支え合いによって、形になります。みなさんの力の結集を期待します。そして、最後

は支えてもらったことへの感謝や互いを讃え合う姿に変わることでしょう。 

 そんな体育祭や文化祭を期待します。支えてくれるみんなに感謝し、みんなで感動を共有す

る、充実した二学期にしていきましょう。 
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北信越中学校総合競技大会（８／７） 
 
 ８月７日（水）に北信越中学校バドミントン大会が新潟県秋葉区 

総合体育館で行われました。新潟県の代表として、大山さんと鴻江 

さんが出場し、見事優勝と佐渡では初の快挙を成し遂げ、全国大会 

への切符を手にしました。 

 

１回戦 対（富山県）２－０  ２回戦 対（石川県）２－１ 

準決勝 対（長野県）２－０   決勝  対（福井県）２－１ 

 

全国中学校体育大会（８／21） 
 

８月 21日（水）に全国中学校体育大会バドミントン大会が 

兵庫県尼崎市ベイコム総合体育館で行われ、北信越ブロックの 

代表として出場しました。全国から強豪が集まる大会でしたが、そ

の中でベスト８という輝かしい成績を収めました。試合では、互い

に声を出し合い、気持ちを高め、ベストパフォーマンスを発揮しま

した。 

 

２回戦 対（埼玉県）２－０ ３回戦 対（鹿児島県）２－１ 

準々決勝 対（福島県）０－２  ベスト８ 

  

２学期始業式 

「２学期の目標」           １年 佐藤 さん 

 

 私は１学期の反省点が２つあります。 

 １つ目は、あいさつと返事です。大きな声であいさつや返事ができませんでした。 

 ２つ目は、授業中みんなが私語をしてうるさかったのに注意できなかったことです。学年委

員のみんなで注意し、２学期からは静かな環境で勉強できるように心がけたいです。 

 ２学期は大きな行事がたくさんあります。特に楽しみなことが２つあります。 

１つ目は、体育祭です。優勝できるようにがんばりたいです。それには体力だけでは勝てな

いと思います。きびきび行動し、やるときはやるというメリハリをつけていきたいです。 

２つ目は、中間テスト・期末テストです。１学期の期末テストはいい点が取れませんでした。

たくさん自学をし、自分の納得する点数を取りたいです。 

 「２学期がんばりたいこと」      ２年 本間 さん 

 

 私が２学期がんばりたいことは２つあります。 

 １つ目は、体育祭です。私は今年、応援団幹部になりました。昨年の応援団幹部を見て、自

分もやりたいと思い立候補しました。今年で最後の先輩のためにも、みんなで協力して勝ちた

いです。 

 ２つ目は、部活動です。私は卓球部の新部長になりました。まだ、不安がありますが、今ま

で見てきた先輩を手本にし、部員を引っ張っていきたいです。そして、下越地区大会にも行け

るようにがんばりたいです。 

 この２つのことをがんばり、いい２学期になるようにしたいです。 
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「２学期に頑張りたいこと」        ３年Ａ組 藤井 さん 

  

私が２学期に頑張りたいことは、２つありあます。 

 １つ目は勉強です。一学期は自分から進んで勉強をしませんでした。２学期は、受験に向け

て勉強に取り組みたいと思います。 

 ２つ目は体育祭です。私は副団長に立候補しました。みんなが楽しいと思い、笑顔があふれ、

思い出に残る体育祭にしたいと思ったからです。私たち３年生にとっては中学校生活最後の体

育祭です。一人一人が力を発揮し、全員が主役になれるような体育祭にするために、夏休みか

ら幹部のみんなで意見を出し合って工夫してきました。副団長として指示が出せるか不安もあ

りますが、みんなで一致団結できる体育祭にしたいと思いますので、協力してください。思い

出に残る体育祭にしましょう。 

 

 

 

 夏休み中の両中生の活躍 

 

＜バスケットボール部＞ 

 ○川開き大会（８／４）  男子 優勝  女子 優勝 

 ○中学校親善バスケットボール交流大会（８／24・25） 女子 ３位 

 

＜野球部＞ 

 ○川開き大会（８／３・４）  ３位 

 

＜わたしの主張佐渡地区大会（８／23）＞ 

○奨励賞  藤井 さん 

 

＜ソフトテニス部＞ 

○全佐渡中学校ソフトテニス大会（８／24）  

３位 榎 さん 原田 さん 

 

＜陸上競技部＞ 

 ○新潟県中学校ジュニアオリンピック参加標準記録突破会 Ｂクラス（８／25） 

  １位 土屋 さん  記録 １１ｍ７０㎝ 

 

 

第１回親子ＰＴＡ校地整備作業よろしくお願いします 
 

○日時：８月３１日（土） ７：００から 

小雨決行、荒天時中止 予備日９月１日（日） 

 

○持ち物：軍手・鎌（必要な人） 

朝早い時間帯ですが、体育祭がよい環境で行えるよう、ご協力よろしくお願いします。 
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体育祭練習が本格的にスタート 

 
 ９月７日（土）の体育祭に向けて、夏休み中も応援幹部・

パネル・衣装の代表が暑い中熱心に活動していました。新学

期が始まり、今日から全校応援練習や競技の練習、係活動が

本格的にスタートしました。リーダーとフォロアーとそれぞ

れ立場は違いますが、自分の役割を果たし、最高の体育祭に

なることを期待します。体育祭当日は、生徒が活躍している

姿を是非見に来てください。お待ちしております。 

なお、ＰＴＡによる体育祭バザー（飲料水購入）も行いま

すので、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

                               「体育祭 共同宣言」 

 

 

 

 

    「青軍の応援練習風景」            「赤軍の練習風景」 

 

 

 

 

 


